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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0085/2016  Datum: 02.06.2016

 

Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

16.06.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Sachstand Sanierung 

Brandschutzsanierung Hilda- und Görres-Gymnasium 
 
 
 
In der letzten Stadtratssitzung, TOP 2, wurden die Mittel zur Fortführung der Sanierung / 
Brandschutzsanierung Hilda-Gymnasium in Höhe von 849.000 € und für die Fortführung der 
Sanierung / Brandschutzsanierung Betonbau Görres-Gymnasium von 956.000 € übertragen. 
Da es sich um Mittel aus dem konsumtiven Haushalt handelt können die Mittel nur dieses 
eine Mal übertragen werden. 
 
 
Wir fragen an: 
 

1. Warum haben sich die Maßnahmen verzögert? 
2. Wurde die Sanierung / Brandschutzsanierung der beiden Gymnasien inzwischen 

ausgeschrieben? 
3. Wenn ja: Wann erfolgten die jeweiligen Vergaben? 
4. Wann sollen die Arbeiten fertig gestellt sein? 
5. Wenn nein: Warum sind die Ausschreibungen noch nicht erfolgt? 
6. Wann werden die Ausschreibungen vorgenommen?  

 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


